

UNA CONVERSACIÓN CON XIOMARA acerca de ser nueva en las Mujeres Jóvenes

Xiomara es de Chiapas, un estado del sur de México. Recientemente avanzó a las Mujeres Jóvenes.



Primero, queremos conocerte.

¿Qué haces para divertirte?

Andar en bicicleta, jugar al fútbol y cocinar. ¡Lo que más me gusta cocinar son quesadillas!

¿Cuál es tu color favorito?

El amarillo.

¿Qué era lo que más te ilusionaba de pasar de la Primaria a las Mujeres Jóvenes?

Estaba entusiasmada por ir al templo y hacer bautismos.

¿Cómo te sentiste al ir a las Mujeres Jóvenes por primera vez?

Al principio fue difícil, me preocupaba lo que las chicas mayores pensarían de mí. Estaba un poco nerviosa hasta que todas fuimos juntas al templo; fue entonces que nos hicimos buenas amigas.

¿Cómo fue ir al templo por primera vez?

Fue muy especial, entrar en el templo del Señor fue una experiencia espiritual. Siempre he querido ir al templo. En la Primaria cantamos: "Me encanta ver el templo; un día ir podré". Ahora puedo decir: "Me encanta ir al templo".

Esa primera vez en el templo hice bautismos por algunas de mis tías, por algunos parientes de mi abuela (la mamá de mi mamá) y por otras personas que no conocía.



El templo y la historia familiar son parte de mi testimonio.



¿Cuáles son algunas actividades divertidas que has hecho con tu grupo de las Mujeres Jóvenes?

¡Hacer galletas! Hicimos 150 galletas y luego las compartimos con otras personas. Las actividades de las Mujeres Jóvenes son divertidas, están llenas de buenas lecciones, motivación y guía para ayudarnos a ser futuras misioneras.

¿Hay otras niñas de tu edad en tu barrio?

Solo yo, y también soy la única miembro de la Iglesia en mi clase de la escuela.

¿Es difícil ser el único miembro de la Iglesia en la escuela?

No, todos mis amigos saben que sigo una religión diferente a la suya, pero no me tratan de manera diferente.

¿Qué es lo que más te gusta de estar en las Mujeres Jóvenes?

Me gusta aprender más sobre el Salvador y el Plan de Salvación. Es una gran bendición hacer la obra de historia familiar. Me gusta hacer bautismos en el templo para dar esperanza a nuestros parientes que ya han dejado esta tierra.

¡Me encanta estar en el programa de las Mujeres Jóvenes!

ILUSTRACIONES POR ALYSSA TALLENT